

Der neue Kurs für ALLE



2015 war das Jahr der Veränderungen im Bereich der Ersten Hilfe.

Dies gilt auch für den Führerschein:

Änderungen sind sowohl in den Erste Hilfe Kursen (2 Tage), als auch im Kurs „**Lebensrettende Sofortmaßnahmen am Unfallort**“ („**LSM Kurs**“ für den Führerschein) eingetreten.

Den LSM-Kurs, wie wir ihn kennen, gibt es seit 2016 nicht mehr. Bis jetzt musste jeder Fahrschüler 8 UE im „**Kleinen Erste Hilfe Kurs**“ oder „**LSM Kurs**“ lernen (1 UE = 45min.) – jetzt besuchen auch die Fahrschüler einen Erste Hilfe Kurs über 9 Unterrichtseinheiten.

Wie lange ist die LSM-Bescheinigung noch gültig?

LSM-Bescheinigungen sind noch bis 20.10.2017 gültig.

Wer vor hat seinen Führerschein nach Oktober 2017 um weitere Klassen zu erweitern, der muss jetzt einen Neuen Erste Hilfe Kurs auswählen.

Die EH-Bescheinigung (Neuer Erste Hilfe Kurs) ist für die Beantragung eines Führerscheins lebenslang gültig.

Der neue Erste Hilfe Kurs nennt sich auch „Erste Hilfe Schulung“ und gilt JETZT für ALLE!

Warum diese Änderungen?

Die Qualitätssicherungsstelle Erste Hilfe der Verwaltungs-Berufsgenossenschaft hat die Inhalte und Richtlinien für Erste Hilfe Kurse zum 01.04.2014 geändert – aus der „BGI 948“ wurde die „DGUV 304-001“. Betroffen waren allerdings vor allem Ersthelfer in Firmen und Unternehmen. Das Gesetz schreibt vor, dass jedes Unternehmen eine gewisse Anzahl an Ersthelfern im Betrieb aufweisen muss. Zur Ausbildung dieser Ersthelfer wurden die Lerninhalte und die Zeitangaben mit der Revision in neue, modernere Unterrichtskonzepte gepackt.